

ABSTRAK

NELLI 105 191 902 13, 2017 *“Peranan Tingkat Ekonomi Keluarga Terhadap Kelangsungan Pendidikan Anak Di Desa Mattiro Deceng Kec. Liukang Tuppabiring Kab. Pangkep”*. Dibimbing oleh Nurani Azis dan Ahmad Abdullah.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui peranan tingkat ekonomi keluarga terhadap kelangsungan pendidikan anak di Desa Mattiro Deceng Kec. Liukang Tuppabiring Kab. Pangkep.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Mattiro Deceng Kec. Liukang Tuppabiring Kab. Pangkep yang berlangsung selama 2 bulan mulai dari Juni sampai Agustus 2017. Adapun teknik yang digunakan dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi dengan melalui dua variabel yaitu variabel bebas berupa peranan tingkat ekonomi keluarga dan variabel terikat berupa kelangsungan pendidikan anak.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Gambaran tingkat ekonomi keluarga di lokasi penelitian mayoritas adalah nelayan dan pedagang yang berpenghasilan tidak menentu. Mereka kurang mempunyai keterampilan pada bidang pendidikan sehingga hampir tidak ada yang bekerja pada sektor pemerintahan atau pegawai negeri, kebanyakan dari masyarakat berprofesi sebagai nelayan dan pedagang baik itu pedagang di pasar maupun pedagang keliling (pedagang kaki lima, terkait dengan tingkat pendapatan keluarga/orang tua dapat dilihat dari segi, sebagai berikut :a) tingkat pendidikan, b) tingkat pekerjaan (2) Kelangsungan pendidikan anak di lokasi penelitian dikategorikan sedang karena tidak sedikitnya anak-anak yang melanjutkan pendidikan, adanya dorongan dari orang tua dan keinginan anak itu sendiri ingin melanjutkan pendidikan ke arah yang lebih tinggi serta adanya sekolah gratis yang dibangun oleh pemerintah sehingga orang tua dapat terbantu dalam membiayai pendidikan anak-anaknya (3) Peranan tingkat ekonomi keluarga sangat berpengaruh penting dalam kelangsungan pendidikan anak, tanpa ekonomi keluarga/ orang tua anak-anak tidak bisa melanjutkan pendidikan karena dalam mengenyam suatu pendidikan dibutuhkan biaya yang besar.

Kata kunci : Tingkat Ekonomi Keluarga, Kelangsungan Pendidikan Anak, Peranan Ekonomi Keluarga